

【校訓】

やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】

【身に付けさせたい力】

自他ともに大切にする子どもの育成

主体性 協働性 自律性

## 野原八幡宮例大祭が開催されました

10月15日（火）に野原八幡宮例大祭が行われました。この日は、後期の始まりの日であり、子どもたちも新たな気持ちで後期に向けてやる気を高めていました。天気予報では雨が降る可能性がありましたが、子どもたちのやる気のおかげか、よい天気となりました。

八幡小学校は、地域の伝統や文化を学ぶ大変よい機会と考え、この日は全校児童で参加しました。例大祭では、風流踊の稚児としてこの日に向けて練習を重ねてきた、1年生の大淵叶翔さん、3年生の北野朔太郎さん、4年生の吉野優之介さん、5年生の宮地陽大さんがすばらしい踊りを披露しました。また、子ども神輿の担ぎ手として40名程の児童も威勢よく参加しました。今年は、三地区から奉納馬があったため、子どもたちがまとまって見学する所がなかったですが、タブレットを持ってよく見えるところに突き進んでいく子どもたちの姿が印象的でした。770年以上も続く祭をこれからも担っていく子どもたちに力強さを感じた一日でした。

なお、祭の様子を、「のばらさんが結ぶもの～野原八幡宮例大祭～」と題して、テレビ放映されます。内容は、当日の祭や祭に関わる地域の方や八幡小学校での取組などです。ぜひご覧ください。

【放送日時】令和6年12月1日（日） 午後3時30分 RKK熊本放送



子ども神輿



菰屋地区の奉納



野原地区の奉納



川登地区の奉納

## 「風流」の事前学習はお世話になりました

10月15日の野原八幡宮例大祭に向けて、それぞれの学年で事前学習を行いました。4年生は「受け継がれてきたもの」、5年生は「笛体験」6年生は「ボランティアガイド」をテーマに風流節頭保存会の方をゲストティーチャーにお招きして講話や体験活動を取り入れて学習しました。ボランティアガイドでは、万田小の万田坑ボランティアガイドと交流して学びました。また、「笠切り」では、菰屋、川登、野原それぞれで見学を行ったり、笠の作成をしたりしました。地域の方のご協力で、本物を体験でき、大変有意義な学習となりました。関係者の皆様に感謝申し上げます。



## 6年生親睦陸上大会のがんばり！

10月17日（木）に荒尾市6年生親睦陸上大会が行われました。天気にも恵まれ、少し暑い中でしたが、6年生は最後までよくがんばっていました。この日に向けて、朝や放課後の練習に励んだ成果をしっかりと出すことができました。自己ベストを更新する子どもがたくさんおり、50mハードルでは、宮本奈留さんが歴代8位の記録でした。何よりも、友達一人一人を大きな声で応援する姿がとてもすばらしかったです。



## 5年生集団宿泊教室

10月27日・28日に5年生の集団宿泊教室を行いました。晴天に恵まれ、まず、水俣で水俣病学習、環境学習を行いました。その後、あしきた青少年の家へ移動したところで天気がくずれ、小雨となりましたが、ナイトゲームを実施することができました。2日目も天気が心配されましたが、5年生の日頃の行いのおかげでペーロン船体験ができました。みんなで力を合わせ漕ぐ船は、力強く進んでいました。また、流木ディスプレイづくりを行い、集団宿泊教室のいい思い出ができました。学校や家庭を離れた場所で、初めての事にチャレンジし、協力しながら楽しく活動することができました。



### 11月行事予定

- |                           |                     |
|---------------------------|---------------------|
| 1日（金）SC来校                 | 14日（木）4時間授業（研修会のため） |
| 3日（日）❖文化の日                | 16日（土）あらお教育フォーラム    |
| 7日（木）PTA読み聞かせ             | 20日（水）6年修学旅行～22日    |
| 8日（金）1年見学旅行、4年学年行事、5年学年行事 | 23日（土）❖勤労感謝の日       |
| 12日（火）交代読み聞かせ             | 28日（木）2年見学旅行        |
|                           | 29日（金）県学力・学習状況調査    |